

TALLER “Cuerpo de cuerdas”



“Cada persona tiene una historia, vivencias y experiencias que atraviesan el cuerpo a lo largo del tiempo. Aquello que nos pasa va dejando una huella en cada uno y cierta sabiduría para afrontar futuras adversidades.

El taller presentará algunos elementos que fueron usados en el proceso de creación de Minguantes:

- . Conexión - Desconexión.
- . Temporalidad.
- . Velocidad.
- . Acumulación.
- . Stop motion

La metodología del trabajo se realizará a partir de diversas improvisaciones, poniendo la mirada en el propio cuerpo y en todo lo que nos revela. Jugaremos a sentir nuestro cuerpo desde la propia individualidad, así como trabajo en parejas. Tomando decisiones en función del proceso.

Duración | 1 h y media aprox.

Impartido por Ana Beatriz Pérez y Armando Martín

Enfocado a todo público

Caché 300€ +IVA (10%)

Condiciones | Espacio cómodo con suelo liso y llano.

Reproductor de música.